

SAMSUNG

Treat your home and yourself

Get a \$500 travel voucher with every purchase of an eligible TV or appliance. The more you upgrade, the bigger your getaway.

Offer valid November 6 – December 31, 2025.



*Some conditions apply. Offer valid from November 6, 2025 at 12:00 AM EST to December 31, 2025 at 11:59 PM EST (the "Offer Period"). Offer available at participating authorized Canadian retailers, Samsung Shop App, Samsung Experience Stores in Canada, and online at www.samsung.com/ca. Customers who (i) purchase an Eligible Samsung Product (as listed in the table below) during the Offer Period, and (ii) complete the redemption process on the TLC National Travel Network's Promotion Microsite ("Promotion Website") as outlined in these terms, are eligible to receive a \$500 unique voucher code ("E-Voucher") that will be applied towards their next purchase(s) on the TLC National Travel Network booking site ("Eligible Customers").*Eligible Customers must input the E-Voucher to establish their TLC National Travel Network Account ("TLC Account"). Upon successful creation of the TLC Account, the Reward Credit shall be automatically credited to the Eligible Customer's wallet and will be applied toward the Eligible Customer's subsequent purchase(s) made through the TLC National Travel Network booking platform ("Reward Credit"). The full value may not always be applied to a travel booking due to various factors such as time of trip or duration of booking. The E-Voucher and associated Reward Credit is valid for twelve (12) months from receiving the E-Voucher. *To redeem the E-Voucher, Eligible Customers must create an account with TLC National Travel Network and agree to their terms of service. The Reward Credit will be stored on your TLC National Travel Network Account. For more information and the terms of service, please visit the following: SS-travelredemption.tlcrewards.com/terms. Partner reserves the right to challenge and refuse any incomplete or invalid applications. Only one (1) resubmission of the receipt and one (1) application is allowed per customer if a receipt is illegible. Entrants must be 18 years of age or older to participate in the promotion. E-Voucher and Reward Credit valid for twelve (12) months from receiving the E-Voucher. © 2025 Samsung Electronics Canada Inc. All rights reserved. Samsung is a registered trademark of Samsung Electronics Co., Ltd. used with permission.

SAMSUNG

Un cadeau pour votre maison, une aventure pour vous

Obtenez un bon de voyage d'une valeur de 500 \$ pour chaque achat d'un téléviseur ou d'un appareil électroménager admissible. Plus vous achetez, plus vous voyagerez.

Offre valide du 6 novembre au 31 décembre 2025.



* Des conditions s'appliquent. La promotion est valable du 6 novembre 2025 à minuit HNE -au 31 décembre 2025 à 23 h 59 HNE (la « période de promotion »). Cette promotion est valable chez les détaillants canadiens autorisés participants, sur l'application Samsung Shop, dans les boutiques expérience Samsung au Canada et en ligne au www.samsung.com/ca_fr. Les clients qui (i) achètent un produit Samsung admissible (comme indiqué dans le tableau ci-dessous) pendant la période de la promotion, et (ii) terminent le processus de réclamation sur le microsite de promotion du réseau national de voyage de TLC (« site Web de promotion ») comme indiqué dans les présentes conditions, sont admissibles à recevoir un code promotionnel unique de 500 \$ (« bon électronique ») qui sera appliqué à leur prochain achat(s) sur le site de réservation du réseau national de voyage de TLC (« clients admissibles »)*. Les clients admissibles doivent saisir le bon électronique pour établir leur compte TLC National Travel Network (« compte TLC »). Après la création réussie du compte TLC, le crédit de récompense sera automatiquement crédité sur le portefeuille du client admissible et sera appliqué à l'achat ou aux achats ultérieurs du client admissible effectués par l'intermédiaire de la plateforme de réservation du réseau national de voyage TLC (le « crédit de récompense »). La valeur totale peut ne pas toujours être appliquée à une réservation de voyage en raison de divers facteurs tels que l'heure du voyage ou la durée de la réservation. Le bon électronique et le crédit de récompense associé sont valides pendant douze (12) mois à compter de la réception du bon électronique. Pour échanger le bon électronique, les clients admissibles doivent créer un compte auprès de TLC National Travel Network et accepter leurs conditions de service. Le crédit de récompense sera stocké sur votre compte TLC National Travel Network. Pour en savoir plus et connaître les conditions de service, veuillez visiter ce qui suit : [SS-travelredemption.tlc_rewards.com/terms](https://ss-travelredemption.tlc_rewards.com/terms). Le partenaire se réserve le droit de contester et de refuser toute demande incomplète ou invalide. Une (1) seule nouvelle soumission du reçu et une (1) demande sont autorisées par client si un reçu est illisible. Les participants doivent être âgés d'au moins 18 ans pour participer à la promotion. Le bon électronique et le crédit de récompense sont valides pendant douze (12) mois à compter de la réception du bon électronique. © 2025 Samsung Electronics Canada Inc. Tous droits réservés. Samsung est une marque déposée de Samsung Electronics Co., Ltd. et est utilisée avec permission.